

Le Mexique, le Canada et les États-Unis, une candidature commune pour la Coupe du monde de football



La Havane, 20 déc. (RHC).- Le Mexique, le Canada et les États-Unis envisagent de présenter l'année prochaine une candidature commune pour organiser la Coupe du monde de football de 2026.

Le président de la CONCACAF, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes de Football, Victor Montagliani, a avancé que les responsables de ces trois pays pourraient se réunir l'année prochaine pour analyser la présentation de cette candidature.

«Evidemment, c'est une possibilité» a précisé le président de la CONCACAF sur la même longueur d'onde que la FIFA. Celle-ci a confirmé au mois d'octobre l'autorisation pour la co-organisation sans restrictions sur le nombre de pays pour le siège de la Coupe du monde de football de 2026.

Victor Montagliani a souligné qu'il est temps que la Coupe revienne à la CONCACAF et il s'est dit confiant que l'un de ses 41 pays membres organise la rencontre de 2026.

La dernière Coupe du Monde organisée dans notre hémisphère a été celle de 1994 aux Etats-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/117007-le-mexique-le-canada-et-les-etats-unis-une-candidature-commune-pour-la-coupe-du-monde-de-football>



Radio Habana Cuba